



*Interiores de la Capilla.—Sección hacia el altar.*

ocupa el edificio proyectado en la accidentada ciudad de Teruel, esta fachada, orientada al Mediodía, no tiene punto de vista próximo, sino de conjunto y desde abajo. Guiándonos por la fachada existente se ha proyectado la presente, que en líneas generales no difiere de aquélla.

De la organización de los huecos y su proporción con el macizo depende la belleza y grandiosi-

dad de su composición. Las escaleras de que se hace mención en las plantas se acusan en fachada en cuerpos más salientes, rematados por sendos campanarios que anunciarán el régimen interior del Seminario.

La arquería inferior constituye una apreciable prolongación del espacio destinado a recreo, tanto por su amplitud como por su orientación.